



ANUNCIOS SEMANALES PARA EL BOLETIN CICLO B

Tercer Trimestre Julio—Agosto—Septiembre 2018

Los “Anuncios Semanales para el Boletín”, basados en el Evangelio de cada Domingo, se sugieren para los anuncios del boletín semanal de su parroquia

El anuncio se puede adaptar fácilmente a sus necesidades locales.

Esta es una forma muy efectiva para que la Sociedad de San Vicente de Paul incentive a todos los miembros de la parroquia a:

- Tener oídos para escuchar “el grito del pobre,”
- Tener ojos para “buscar y encontrar a los olvidados, a los que sufren y los destituidos,” y
- Tener corazones que “lleven el amor de Dios a los Pobres” a través de su generosidad y sus donaciones.

También es muy efectivo el usar historias personales sobre a quién le han servido (sin usar nombres) y cómo se ha podido ayudarlos.

Julio 1--Decimotercer Domingo del Tiempo Ordinario:

En el Evangelio de hoy vemos cómo en la fe, Jairo le pidió a Jesús que sanara a su hija y cómo Jesús respondió a su oración. En la oración también llegamos a saber que Dios nos ama, y con esa confianza pedimos curación para nosotros, nuestros seres queridos y todos aquellos que están sufriendo.

A través de sus donaciones, la Sociedad de San Vicente de Paúl trajo el amor y la curación de Jesús a nuestros amigos que sufren.

Julio 8- Decimocuarto Domingo del Tiempo Ordinario:

En el Evangelio de hoy la gente se pregunta: “¿Cómo es que esas obras milagrosas se logran a través de sus manos?” Debido a su donación a la Sociedad de San Vicente de Paúl, muchos "actos milagrosos" se logran para los pobres.

Esta semana deposite su donación en la caja para los pobres de la Sociedad de San Vicente de Paul, sabiendo que a través de su bondad, alguien que está sufriendo será tocado por Dios de una manera milagrosa.

Julio 15- Decimoquinto Domingo del Tiempo Ordinario:

En el Evangelio de hoy vemos cómo Jesús envió a sus Apóstoles de dos en dos. Desde el inicio de la Sociedad de San Vicente de Paúl, los miembros visitan en sus hogares y en pares, o sea “de dos en dos”, a aquellos que son pobres y en necesidad. Es allí, en el entorno familiar, donde los Vicentinos escuchan, ofrecen humildes consejos y prestan ayuda.

¿Ha considerado a responder el llamado para servir a los pobres uniéndose a la Sociedad de San Vicente de Paúl?

Julio 22- Decimosexto Domingo del Tiempo Ordinario:

En el Evangelio de este Domingo, Jesús les dice a sus discípulos: “Vengan solos a un lugar desierto y descansen un rato”. Vicente de Paul, un gran hombre de acción, también fue un contemplativo. Su contemplación del amor de Dios se desbordó en amor práctico por los pobres.

Por favor, haga una oración especial por los pobres y olvidados, mientras coloca su donación en la caja para los pobres de la Sociedad de San Vicente de Paúl.

Julio 29- Decimoséptimo Domingo del Tiempo Ordinario:

En el Evangelio de hoy, Jesús supera tanto las expectativas de los apóstoles como las de las multitudes: con muy poco alimenta a muchos... Jesús es el signo de la presencia y el amor prodigioso de Dios. Su donación a la Sociedad de San Vicente de Paúl es en verdad un signo del amor extravagante de Dios hacia los solitarios y los pobres.

Este mes, a través de sus donaciones, la Sociedad de San Vicente de Paúl pudo dar asistencia a _____ familias, _____ en alimentos, _____ para pago de servicios públicos, alquiler y otras facturas. ¡Que Dios los bendiga!

Agosto 5- Decimoctavo Domingo del Tiempo Ordinario:

El Evangelio nos dice “Este es mi Hijo amado. Escúchenlo”. “Escuchando” somos capaces de *vivir* el Evangelio. La vida evangélica es algo tan simple como tomarse el tiempo para escuchar el corazón de aquellos que necesitan hablar cuando buscan ayuda.

A través de su obsequio a la Sociedad de San Vicente de Paúl, usted permite que los miembros de la Sociedad se conviertan en un "corazón que escucha" a los hambrientos, los desamparados y los pobres que batallan.

Agosto 12- Decimonoveno Domingo del Tiempo Ordinario:

En este Evangelio el amor que Jesús revela a través del símbolo de la cruz es: dar, sacrificar, sanar, perdonar, en solidaridad con los débiles y confiar en el poder de Dios.

Durante los calurosos meses de verano, muchos de los ancianos, especialmente los que están enfermos, no pueden encontrar alivio del calor. Ayuda a la Sociedad de San Vicente de Paúl a brindarles descanso y esperanza.

Agosto 19- Vigésimo Domingo del Tiempo Ordinario:

En el Evangelio de hoy, Jesús nos dice que “el que come Mi carne y bebe Mi sangre permanece en Mí y Yo en él”. Como sabemos, nuestro Dios amoroso no puede ser visto por nuestros ojos, sino experimentado por personas amorosas...

Con amor por sus prójimos que no tienen nada, busque alrededor de su casa para ver qué muebles, artículos para el hogar y ropa ya no usa... y entréguele esos artículos a la Sociedad de San Vicente de Paúl.

Agosto 26- Vigésimoprimer Domingo del Tiempo Ordinario:

En el Evangelio de hoy, Jesús pregunta: “¿También tú quieres irte?” Debemos preguntarnos si realmente queremos escuchar las buenas nuevas de su amor por nosotros y por los demás. ¿Es la Palabra de Dios capaz de entrar en nuestra conciencia, cambiarnos y llamarnos para escuchar el llanto de los pobres?

Este mes, a través de sus donaciones, la Sociedad de San Vicente de Paul pudo escuchar el llanto de los pobres ayudando a ____ familias, proporcionando ____ en alimentos, ____ para servicios públicos, alquiler y el pago de otras cuentas. ¡Dios los bendiga!

Septiembre 2- Vigésimosegundo Domingo del Tiempo Ordinario:

El evangelio de hoy llega a casa más cerca de lo que podemos pensar. ¿A qué tradiciones nos aferramos ciegamente? ¿Tal vez es suficiente para nosotros simplemente ir a misa el domingo? ¿Seguimos lo que dice la ley y olvidamos completamente el espíritu de la ley? La justicia interior significa un corazón dirigido hacia Dios. La pureza de corazón se expresa en la vida recta: la entrega por el bien de los demás.

Al dar una donación a los pobres a través de la Sociedad de San Vicente de Paúl, en su corazón también usted encontrará las buenas nuevas del amor de Dios.

Septiembre 9- Vigésimotercer Domingo del Tiempo Ordinario

En el Evangelio de hoy escuchamos cómo Jesús “¡hace que los sordos oigan y los mudos hablen!” Al vivir el Evangelio, debemos abrir nuestros oídos para escuchar y reconocer todas las oportunidades cotidianas para hacer que la presencia de Dios sea conocida especialmente por aquellos que son pobres y sufren. El 9 de Septiembre, la Iglesia también celebra la fiesta del Beato Federico Ozanam, el fundador de la Sociedad de San Vicente de Paúl. Federico escuchó el llamado de Jesús de amar y servir a los que sufren.

¿Conoce alguna familia que necesite ayuda? Por favor llame a la Sociedad de San Vicente de Paúl para que juntos podamos “dar a conocer la presencia de Dios” a aquellos que son pobres y que están sufriendo.

Septiembre 16- Vigésimocuarto Domingo del Tiempo Ordinario:

En el Evangelio de hoy, Jesús dice: “Si un hombre desea venir conmigo, debe negarse a sí mismo, tomar su cruz y seguir mis pasos.” La cruz de Jesús y las cruces de sus seguidores pueden evangelizarnos: los enfermos; que soportan la enfermedad con valentía, los afligidos; que esperan en la desesperanza, los moribundos; que claramente confían en la resurrección, los que están sufriendo por nuestros pobres hermanos y hermanas que están hambrientos y sin hogar, pero que todavía confían en el amor de Dios.

¿Tiene usted un vecino o amigo que tiene una necesidad temporal debido a la pérdida de un trabajo o una enfermedad? Por favor, deje un mensaje a la Sociedad de San Vicente de Paúl... ¡queremos ayudar!

Septiembre 23- Vigésimoquinto Domingo del Tiempo Ordinario:

En el Evangelio de hoy, Jesús llamó a los Doce y les dijo: “*Si alguno quiere ser el primero, deberá ser el último de todos y el servidor de todos*”. Tomando a un niño en sus brazos, lo puso en medio de ellos, y les dijo: “*El que recibe a un niño como este en mi nombre, me recibe; y el que me recibe, no me recibe a mí, sino a Aquel que me envió*”.

Su donación a la Sociedad de San Vicente de Paul ayudará a los niños hambrientos a sentir los brazos de Jesús a su alrededor.

Septiembre 30- Vigésimosexto Domingo del Tiempo Ordinario:

En el evangelio de hoy, Jesús les dice a sus discípulos: “Cualquiera que te dé agua para beber, porque perteneces a Cristo, te lo aseguro que no se verá sin recompensa”. El 27 de Septiembre, la Iglesia celebró la fiesta de San Vicente de Paúl. Los miembros de la Sociedad de San Vicente de Paúl están al frente de la línea de trabajo para servir a los pobres, están entre los primeros en conocer sus necesidades reales.

Este mes, a través de sus donaciones, la Sociedad de San Vicente de Paul fue capaz de ayudar a _____ familias, proporcionando _____ en comida, _____ para el pago de servicios públicos, renta y otras cuentas. ¡Dios los bendiga!